

Herzlichen Dank

dem hilfsbereiten Ärzte- und Pflegeteam des Spital Limmattal sowie allen Personen, die Margrith Hagen-Jost in ihrem geliebten Zuhause im Alltag fürsorglich unterstützt und begleitet haben.

Allen, die sich mit uns verbunden fühlten und uns in den so schwierigen Tagen des Abschieds und der tiefen Trauer mit Gebeten, tröstenden Worten, gesprochen und geschrieben, sowie mit Blumen und Geldspenden an das humanitäre Hilfsprojekt «LA VEDA» ihre herzliche Anteilnahme und wertvolle Unterstützung bekundeten.

Unser besonderer Dank gilt Herr Pfarrer Markus Giger, der uns in den traurigen Stunden des Abschieds in einfühlsamer Weise unterstützend zur Seite stand und mit seiner Predigt der Urnen-Beisetzung einen würdevollen und andächtigen Rahmen gab.

**Im Namen der Angehörigen,
Caroline Landolt, Liliane Hagen
und Susanne Porchet mit Familien**